

95 - janvier & février 2013

Et si l'on relocalisait l'économie ? - édito

La mondialisation et son libre-échange reposent aujourd'hui sur trois piliers inacceptables : la course au moins-disant social et écologique, ainsi que l'usage (...)

Ville et alimentation, un avenir à cultiver - dossier

Le modèle agricole mondial actuel ne tient plus la route. « Dès que l'on intègre l'écologie dans le raisonnement, l'agriculture de masse, utilisant peu de (...)

Quelle transition pour nos sociétés ?

« Quelle transition pour nos sociétés ? » : c'est la question à laquelle des scientifiques vont tenter de répondre au cours du premier Congrès interdisciplinaire sur le (...)

30 km/h pour redonner vie à la ville

La ville a été vampirisée par le trafic automobile. La généralisation du 30 km/h comme vitesse de référence en zones urbaines et résidentielles permettrait de lui rendre sa (...)

Quel recyclage pour les panneaux photovoltaïques ?

Que deviendront les milliers de panneaux photovoltaïques installés chez nous lorsqu'ils arriveront en fin de vie ? Une filière spécifique de recyclage s'organise. (...)

La découverte de l'entraide chez les plantes

Dans une forêt, les arbres sont en compétition pour la lumière. C'est la loi de la jungle. Les écologues ont toujours considéré la compétition comme la force majeure qui (...)

La Belgique, terre de compromis, tremble

La Belgique est une terre de compromis, dit-on. A tous les niveaux, dans tous les domaines, des négociations sont menées afin de prendre des décisions plus ou moins (...)

L'équilibre naît aussi de la lumière

Depuis longtemps, la lumière est connue pour influencer notre équilibre physique et mental. Aujourd'hui, ses usages thérapeutiques et préventifs sont en train de se (...)

Pétrole ou forêt, les Indiens ont choisi

La vie des Indiens de la communauté de Sarayaku aurait pu être un long fleuve tranquille, s'ils ne vivaient pas sur une nappe de pétrole. Voici 30 ans que la communauté (...)

Le train de l'économie mondiale en quête de locomotive

L'économie mondiale est menacée par plusieurs bombes à retardement. Elle ne pourra pas sortir de la crise sans une véritable ambition politique internationale en faveur (...)

« La Révolution de jasmin est toujours en cours »

Il y a deux ans, les Tunisiens renversaient le pouvoir despotique de Ben Ali, marquant le coup d'envoi des révolutions arabes. Aujourd'hui, la Révolution de jasmin (...)

Et vous, c'est thé ou café ?

Le thé et le café, ces petites douceurs du matin, se partagent le monde. Le thé est une boisson du Sud, consommée pour moitié dans les pays producteurs, et pour une bonne part (...)

Tu veux la voir, ma télé-réalité ?

Fadi Lalala. Les comédiens, danseurs et musiciens sont dans la rue. Pour ne pas dire « à la rue ». Fadila Laanan, la ministre de la Culture, a tranquillement annoncé, le même (...)

Une omelette d'hiver bien équilibrée

Ce plat est idéal pour les fins de semaine où le frigo se vide et où il nous suffit d'aller puiser dans nos réserves de légumes d'été surgelés (petits pois) ou (...)

2013, la fin des tendances ?

Il y a quelques semaines, j'ai été surprise par la demande d'un magazine féminin. « En tant que blogueuse, vous êtes au courant des dernières tendances : quelles (...)